



Erster Innozet Future Award vergeben

In Zukunft werden leistungsstarke Autos als Statussymbol passé sein. Wie kann man als Hersteller genau solcher Autos verhindern, dass man in den wirtschaftlichen Ruin stürzt? Das war eine der Fragestellungen, mit der sich die Teilnehmer des Innozet Future Awards beschäftigt haben. Ihre Lösungen haben die Studierenden der FH Joanneum in Form von Postern dargestellt, von denen die besten am 13. April 2016 von Wissenschaftslandesrat Christopher Drexler am Innozet Innovationszentrum in Tobelbad ausgezeichnet wurden. Gerhard Zehetner, GF des Innozet, vergab für die drei Siegerprojekte 1.000 Euro Preisgeld und betonte „den hohen Nachhaltigkeitsanspruch der Siegerprojekte“.

Günther Riegler als FH-Joanneum-GF wiederbestellt

Günther Riegler wurde für weitere fünf Jahre als kaufmännischer GF der FH Joanneum wiederbestellt. Er kann bereits auf rund vier Jahre Erfahrung in dieser Position zurückblicken. Günther Riegler bildet gemeinsam mit Rektor Karl Peter Pfeiffer das Führungsduo der Hochschule. „Wir ergänzen uns sehr gut und ich freue mich, weitere Jahre mit Riegler zusammenzuarbeiten. Wir haben noch viel vor“, so Rektor Pfeiffer. Riegler sieht in seiner Wiederbestellung viele Chancen und Herausforderungen: „Die FH Joanneum ist im Wettbewerb der Bildungseinrichtungen bestens positioniert. Ich möchte gemeinsam mit allen dafür sorgen, dass wir uns weiterhin so positiv entwickeln.“

Riegler sieht in seiner Wiederbestellung viele Chancen und Herausforderungen: „Die FH Joanneum ist im Wettbewerb der Bildungseinrichtungen bestens positioniert. Ich möchte gemeinsam mit allen dafür sorgen, dass wir uns weiterhin so positiv entwickeln.“



AUVA-Landesvorsitzende neu gewählt

In der konstituierenden Sitzung der AUVA Landesstelle Graz wurde Mitte April KR Günther Stangl einstimmig zum Vorsitzenden sowie Kammerrat Hubert Gangl ebenfalls einstimmig zu seinem Stellvertreter für die neue Funktionsperiode von fünf Jahren der Selbstverwaltung für die Bundesländer Steiermark und Kärnten gewählt. Für den 59-jährigen Stangl – Unternehmer aus Gnas – ist es nunmehr die zweite Periode als Landesstellen-Vorsitzender. „Die neue Periode stellt eine große Herausforderung dar, da die künftigen Kooperationen mit KAGes und KABEG im Mittelpunkt stehen“, so Stangl, der mittlerweile seit dem Jahre 2010 in den Gremien der AUVA tätig ist.

Armutsbericht für Steiermark präsentiert

Exakt 12,9 Prozent der Bevölkerung, also rund 156.000 Steirerinnen und Steirer, sind von Armut betroffen, das heißt, sie müssen mit weniger als 1.123 Euro im Monat ihr Auslangen finden. Das geht aus dem jüngsten Armutsbericht hervor, den am 6. April Soziallandesrätin Doris Kampus gemeinsam mit dem Leiter der Landesstatistik, Martin Mayer, und dem GF des Instituts für Arbeitsmarktbetreuung und -forschung (IFA) Steiermark, Peter Stopfacher, der Öffentlichkeit präsentierte. Trotz steigender Arbeitslosigkeit gibt es bei der Armutsgefährdung keine Verschlechterung im Vergleich zu den Vorjahren. Die Steiermark liegt im Vergleich klar unter dem Österreich-Schnitt von 14,1 Prozent.



„Hair 2016“ begeisterte Publikum mit tollen Shows

Rund 2.500 Fachbesucher zog es am 9. und 10. April in die Halle A der Messe Graz, denn die „Hair 2016“ sorgte einmal mehr für Begeisterung und lieferte Trends, Kreativität und Fachwissen. Mehr als 100 Marken und Aussteller, internationale Top-Shows, geballtes Fachwissen in der „Top Hair“-Schnittfabrik, die Premiere der Street Food Area und die VIP After-Show-Party sorgten für ein ebenso gelungenes wie informatives Messewochenende. Mahogany Hair-dressing begeisterte mit Creative Director Colin Greaney, Neil Atkinson und Tai Walker.